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Die Breitenkreise legen sich wie  um die Erdkugel. Es gibt sie

nicht wirklich. Der Mensch hat sie sich ausgedacht.

Die  sind nicht a�e gleich lang.

Richtung Nordpol und Südpol werden sie immer kürzer.

In der  liegt der

längste Breitenkreis.

Man nennt ihn den Äquator.

Jeder Breitenkreis hat eine

.

Man spricht dann von Breitengrad.

So weiß man genau, wo er sich be(ndet.

Es gibt auch die .

Die liegen genau anders herum.

Mit beiden Arten von Kreisen kann man genau beschreiben, wo ein

 auf der Erdkugel liegt.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


